

# Miguel Piñera está hospitalizado grave en Temuco

ROMINA RAGLIANTI

El cantante Miguel Piñera fue internado ayer en la mañana en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital de Villarrica tras sufrir una descompensación durante la madrugada. El sábado y el domingo se había presentado en un restaurante de Licanray como parte de una gira que realiza por el sur del país. El viernes pasado participó de la gala del Festival de Viña del Mar, donde cantó.

Trascendió que Piñera llegó al hospital por un dolor en una de sus piernas, lo que se pensó podía ser una trombosis. El cantante fue diagnosticado en diciembre pasado de una leucemia aguda, y en enero ya pasó unos días internado en una clínica de Santiago debido a una fiebre y bajas defensas.

Luego habría sufrido dos paros cardiorespiratorios, por lo que, tras ser estabilizado, fue derivado a la Clínica Alemana de Temuco. El traslado se



AGENCIA UNO

hizo en una ambulancia con escolta de Carabineros. Su hermana, Magdalena Piñera, su sobrina, la Dra. Cecilia Piñera Morel, y su cuñada, la ex primera dama Cecilia Morel, llegaron a esa ciudad para acompañarlo.

A través de un comunicado, la Clínica Alemana de Temuco informó: "El paciente ingresó en estado grave. Actualmente, se mantiene estable con las medidas terapéuticas acordes a su condición clínica".

**El cantante** cantó el viernes pasado en la gala del Festival de Viña.